

An  
Bürgermeister Horst Feddermann

**Änderungsantrag zu Ö 18 der Stadtratssitzung vom 14.12.2021:  
„Antrag Kaufmännischer Verein Aurich, hier: Verlängerung der  
Einschränkung der Parkgebühren in der Auricher Innenstadt für das  
Jahr 2022“**

Aurich, 13.12.2021

**Sarah Buss**  
Fraktionsvorsitzende

fdp@sarah-buss.de  
www.fdp-aurich.de

Graf-Edzard-Straße 8  
26603 Aurich  
0179/7499137

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion im Stadtrat Aurich stellt folgenden Änderungsantrag zum o.g. Punkt (Ö 18) in der Tagesordnung der Ratssitzung vom 14.12.2021:

**Die FDP Fraktion im Stadtrat Aurich beantragt die aktuell geltende Einschränkung der innerstädtischen Parkgebühren auch für das Jahr 2022 und das Jahr 2023 zu genehmigen und darüber hinaus für die Jahre 2022 und 2023 Elektro- und Hybridfahrzeuge (Kennzeichen mit dem Zusatz E) komplett von der Parkgebühr für die Dauer von max.3 Stunden im Innenstadtbereich zu befreien.**

**Begründung:**

Es besteht weitgehend Einigkeit dahingehend, dass uns die Corona-Pandemie noch über das Jahr 2022 hinaus beschäftigen wird. Das Herz unserer Innenstadt ist durch die pandemiebedingten Einschränkungen stark betroffen. Unsere Gastronomen und Kaufleute haben massive Einbußen hinnehmen müssen und sehen sich mit einem ständig erstarkenden Onlinehandel konfrontiert.

Nicht nur als Zeichen von uns als Rat an unsere Kaufleute und Gastronomen, sondern als kleiner Teil eines notwendigen Konjunkturprogramms für unsere Innenstadt beantragen wir deshalb, die aktuell geltende Einschränkung der innerstädtischen Parkgebühren gleich für die kommenden zwei Jahre zu beschließen. Es wird die Gewerbetreibenden in der Innenstadt noch weitaus mehr Zeit kosten, die erlittenen Verluste wieder einzuholen als diese beiden Jahre. Wir als Stadt sollten uns hier auch in dieser Form dazu bekennen, unsere Wirtschaft vor Ort zu unterstützen. Die dadurch möglichen Einnahmen der ansässigen Betriebe steigern gleichzeitig die Gewerbesteuereinnahmen der Stadt und sichern bzw. schaffen Arbeitsplätze.

Als Zeichen für unser Bekenntnis zu einem klimabewussten Agieren wollen wir gleichzeitig die Parkgebühren für alle Elektro- und Hybridfahrzeuge für den genannten Zeitraum abschaffen. Um einem Dauerparken dieser Fahrzeuge entgegenzuwirken, soll der kostenfreie Parkzeitraum auf max. 3 Stunden, auszuweisen durch Parkscheibe, begrenzt werden.



Fraktionsvorsitzende